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La Manufacture Cogolin présente Cordelles & Epissures, une collection
de tapis qui s’appuie sur les techniques traditionnelles de la maison
pour offrir des styles inédits, dans lesquels transparait toujours
1’identité de la marque.

Epissures donne naissance & un univers géométrique fort, composé de
labyrinthes et de chevrons traités & différentes échelles, souvent
surdimensionnées. Six tapis aux accents ethniques, renforcés par

la présence du raphia qui apporte au tapis un fini brut aux couleurs
contrastées.

Des tonalités acides ou pastelles que 1’on retrouve avec Cordelles,
qui vient enrichir la gamme des Cantres de nouveaux dessins
exprimant parfaitement 1’identité de la Manufacture. Des dessins
dont le jeu de bouclé et de coupé crée un rythme et une dynamique:
mouvements, anneaux, entrelacs s’entremélent sur différents plans,
donnant une profondeur particuliére aux six modéles de tapis.

Ces créations élégantes et raffinées aux motifs de cordages et de
tressages sont un clin d’eil a 1’héritage maritime et méditerranéen
de la Manufacture.

Cordelles & Epissures utilize the legendary rug-maker’s traditional
techniques to create innovative styles that reveal a new essence
within the soul of the brand.

Epissures celebrates a deeply geometric world of labyrinths and
chevrons, rendered in a multitude of varying, often oversized
scales with ethnic undertones. The incorporation of raffia fibre
into each of the six models gives the rugs an added strength and

a coarse finish, complemented by a palette of contrasting colours.
Cordelles complements the Cantres range and boasts a wealth

of bright and pastel tones that capture the essence of the
Manufacture’s identity. These designs play on cut-and-loop motifs
that combine movement, rings and interlacing forms to give each of
the six models remarkable depth.

These elegant and refined creations reference rigging and rope-work
patterns that pay hommage to the Mediterranea and maritime heritage
of the Manufacture.
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